

YVAN CASTANOU d'Impact Centre Chrétien : LE DÉMON ENVOYÉ AUX JEUNES PAR SATAN

Il est adulé par les jeunes. Il est pour eux un modèle de réussite et de leadership. Mais, qui est-il réellement? Au-delà de la bouille sympathique et joviale, de la voix envoûtante, de la prestance et de l'éloquence captivante, le pasteur Yvan Castanou est un puissant instrument de séduction que Satan utilise pour entraîner une multitude de personnes en enfer. Avec une subtilité luciférienne, Yvan Castanou véhicule des doctrines de démons pour le malheur de ses fidèles.

Fervent apôtre de l'évangile satanique de la prospérité, venue pareillement des États-Unis via les Robert Oral, Kenneth Hagin, Kenneth Copeland et consorts, Yvan Castanou fait aussi une promotion acharnée de la gloire du monde en incitant les jeunes à réaliser leur élévation personnelle afin d'atteindre le sommet de la pyramide sociale. Friand d'honneurs, de projecteurs et de premières places, et obsédé par le culte de la personnalité, Castanou utilise la Bible et le Nom de Christ-Jésus pour bâtir un empire financier avec

pour objectif avoué de devenir milliardaire. QU'EST-CE QUI PROUVE QU'IL EST UN SERVITEUR DE SATAN DONT IL FAUT FUIR LES CAMPS DE CONCENTRATION ABUSIVEMENT APPELÉS ÉGLISES ?

1ÈRE RAISON

Alors que la bible déclare que personne ne peut étudier le créateur pour l'enseigner (Job 11v7-9, Ecclésiaste 11v5, 2 Timothée 3v7), Yvan Castanou est allé étudier la bible dans l'institut biblique et l'académie des hautes études théologiques et pastorales de Paris, perpétuant ainsi la sale habitude du Roi Jéroboam que Dieu a tué pour cet acte ignoble dans 1Rois 12v31-32, 1Rois 13v33-34. Ses enseignements sont vides de toute révélation (2Pierre 2v17, Proverbes 29v18) et remplies de la pensée humaine, mortelle pour l'âme (Matthieu 16v23, Esaïe 55v8-9, Matthieu 16v12).

2ÈME RAISON

Il a été ordonné pasteur avec son épouse par les pasteurs André Thobois (Fédération Protestante de France et Chevalier de la Légion d'honneur) et Emmanuel Toussaint (Concile mondial protestante et évangélique des Eglises). De vous à moi, depuis quand un ministre établit-il un autre ministre, même dans un gouvernement humain? N'est-ce pas Dieu, qui est le chef de son église selon Colossiens 1v18,

Ephésiens 5v23, qui établit ses ministres selon 1 Corinthiens 12v28, Ephésiens 4v11-13, Jérémie 1v5 et qui les appelle et les oint par le biais du prophète messenger majeur (Amos 3v7, 2chroniques 20v20, Hébreux 1v1-2)?

3ÈME RAISON

Il a été ordonné pasteur en mars 2004 au même titre que son épouse. Et ensemble, ils co-dirigent "leur église" familiale au mépris outrancier des versets qui interdisent à la femme de prêcher dans l'Église (1 Timothée 2v9-15, 1 Corinthiens 14v33-38. Dans Matthieu 16v 18, Jésus-Christ avait-il ordonné à ses apôtres de lui bâtir une église, et même de la nommer ? Y-a-t-il eu de précédent dans la Bible ? Un apôtre a-t-il une fois fondé une église avec son épouse dans les saintes écritures ?

4ÈME RAISON

Entrepreneur religieux et théologien de la prospérité, doctrine que Dieu déteste d'ailleurs (Matthieu 4v9-10, Jean 15v19), il glorifie le matériel et se sert de son éloquence de motivateur pour pousser les jeunes à rechercher la gloire du monde de Satan (1 Jean 5v19) afin d'irriter leur Dieu (Jacques 4v4, 1 Jean 2v15-16).

5ÈME RAISON

Alors que Jésus-Christ lui-même n'a pas ajouté d'épithète à l'église dont il est le fondateur et le chef suprême (Colossiens 1v18, Ephésiens 5v23, Matthieu 16v18, Actes 20v28, etc.), Castanou bafoue Apocalypse 22v18-19, Proverbes 30v6, Deutéronome 4v2 pour accomplir Matthieu 5v37: Il a ajouté du levain au pain du Seigneur (Galates 5v9) en appelant l'église de Jésus-Christ "Impact Centre Chrétien".

C'EST POURQUOI ARRÊTEZ D'ÉCOUTER CE BLASPHEMATEUR ET SA FEMME JÉZABEL (APOC2V19-20), QUI SE SERVENT DE LA BIBLE POUR BÂTIR UN EMPIRE FINANCIER POUR LA RUINE DES ÂMES QUI LES SUIVENT (Apocalypse 18v4, 2 Corinthiens 6v17-18).

Romains 16:18 Car de tels hommes ne servent point Christ notre Seigneur, mais leur propre ventre; et, par des paroles douces et flatteuses, ils séduisent les cœurs des simples.

